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Öffentliches WLAN auf dem Viktualienmarkt verbessern 

 

 

Der Bezirksausschuss möge beschließen: 

 

Die Stadt verbessert die Qualität des öffentlichen WLANs auf dem Viktualienmarkt. Neben 

einem öffentlichen, für Besucher zugänglichen Netzwerk wird ein eigenes, passwortgeschütz-

tes Netzwerk eingerichtet, das den Händlerinnen und Händlern, der Marktaufsicht und ande-

ren auf dem Markt tätigen Personen zur Verfügung steht. 

 

 

Begründung: 

 

Der Ausbau des öffentlichen WLANs in München hat in den letzten Jahren große Fortschritte 

gemacht. Auf dem Viktualienmarkt gibt es aktuell einen, von den Stadtwerken München be-

triebenen Hotspot am Liesl Karlstadt Brunnen, der den ganzen Markt versorgen soll. Dies 

reicht für eine flächendeckende, zuverlässige Internetverbindung jedoch oft nicht aus. Gerade 

auf dem Viktualienmarkt, wo Besucher aus aller Welt echtes Münchner Flair genießen und 

viele Bürgerinnen und Bürger Einkäufe des täglichen Bedarfs erledigen, sollte ein gut funkti-

onierendes, öffentliches WLAN Standard sein. Mit Blick auf die zunehmende Digitalisierung 

des Waren- und Zahlungsverkehrs sollten zudem auch die dort ansässigen Marktleute einen 

verlässlichen Internetzugang erhalten. Gerade Standbesitzer ohne eigenen Internetanschluss 

(z.B. Schirmstände) sind auf einen zentralen Internetzugang angewiesen. Dazu sollte ein ei-

genes, passwortgeschütztes Netzwerk eingerichtet werden. 
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